
 

Verbale Consiglio di Circolo Nr 8 del 28/02/2022 

 

Il giorno 28 febbraio  2022, alle ore 10,00,  si è svolto l’incontro del Consiglio di Circolo in videoconferenza 

su piattaforma Meet di G.Suite , per discutere dei seguenti  punti  all’ordine del giorno: 

1)  Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2) Approvazione protocollo di Rete “Sicurezza nei luoghi di lavoro, anche in relazione agli obblighi 

formativi previsti dalla normativa vigente”  nell’ambito del  PNFD 2021/2022 – L. Rescigno di 

Roccapiemonte; 

3) Lavori Plesso Mariconda; 

4) Informativa Piano di Dimensionamento rete scolastica  - graduatoria interna; 

 Risultano presenti , il Dirigente Scolastico dr.ssa d’Esposito Maria; per la componente docenti: Alfano 

Virginia,  de Cristofaro Lucia, Di Martino Eleonora, Guidone Carmela, Saturno Maria, Scippo Rosalia ; per la 

componente genitori:  Anacro Luisa,  Cascone Antonio,  Cirillo Caterina,  Savarese Cristina. 

Risultano assenti per la componente docenti:  Cavallaro Annarita, Verdoliva Monica; per la componente 

genitori:, Cristiano Caterina,  Siano Marlena, Treccosti Francesca; per la componente ATA: Gallo Renato.  

 

 La presidente Savarese Cristina, verificato il numero legale, dichiara aperta la seduta. Verbalizza la docente 

Maria Saturno. Il Presidente del Consiglio D.ssa Cristina Savarese,  dà la parola alla Dirigente scolastica  la 

quale chiede ai consiglieri se hanno letto il verbale della seduta precedente  postato regolarmente sul sito 

della scuola e se lo approvano. I consiglieri tutti approvano il verbale della seduta precedente . (DEL. Nr 42). 

Si passa dunque al successivo punto all’Odg: 

 Approvazione protocollo di Rete “Sicurezza nei luoghi di lavoro, anche in relazione agli obblighi formativi 

previsti dalla normativa vigente”  nell’ambito del  PNFD 2021/2022 – L. Rescigno di Roccapiemonte; 

Prende la parola la Dirigente scolastica per informare il Consiglio dell’Accordo di rete PNFD 2021/2022 tra il 

Liceo Rescigno e diverse scuole del territorio tra cui la nostra per la formazione e l’aggiornamento  del 

personale scolastico in tema di sicurezza nei luoghi di lavoro. Il Consiglio approva all’unanimità (Del. Nr 43). 

Si passa all’altro punto all’o.d.g. 

Lavori Plesso Mariconda 
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La Dirigente fa presente che, nonostante abbia fatto richiesta ufficiale del cronoprogramma dei lavori per 

individuare i tempi di completamento degli stessi, non ha ricevuto, ad oggi, alcuna risposta dall’ufficio 

comunale . Esprime, quindi, il suo rammarico anche perché, per il prossimo anno scolastico, tra le varie 

classi che  si formeranno alla primaria,  una è prevista proprio al plesso Mariconda (due al plesso 

Capoluogo, una al plesso Purgatorio ed una al plesso Bagni); inoltre,  per quanto riguarda l’infanzia, si 

formeranno  due classi sempre  al plesso  Mariconda  (cinque al plesso Capoluogo ed in più altre otto che  

arriveranno dal plesso di  via della resistenza accorpato al nostro Circolo). Se i lavori non dovessero essere 

completati ne scaturirebbe un disagio molto evidente per le famiglie della zona di Mariconda. Prende la 

parola la sig.ra Cirillo che propone di inviare  una ulteriore richiesta scritta all’assessore di competenza a 

nome di tutto il Consiglio di Circolo. I Consiglieri condividono all’unanimità  e la dirigente si fa carico di 

preparare questa richiesta. 

La Dirigente informa il Consiglio di aver incontrato IL  referente alla viabilità del comune di Scafati per 

richiedere la  chiusura di un breve tratto di spazio antistante l’ingresso principale del nostro Istituto ai fini 

della sicurezza dei bambini  e per un eventuale parcheggio riservato al personale della scuola.  

Si passa al successivo punto all’o.d.g. 

Informativa Piano di Dimensionamento rete scolastica  - graduatoria interna 

La dirigente scolastica informa i consiglieri del Piano di dimensionamento del personale docente  

sottolineando la possibilità, in base alla graduatoria interna,  di qualche perdenza posto per 

soprannumerarietà . 

 

Integrazione e rettifica o.d.g. convocazione Consiglio di Circolo 

• elezione dei genitori membri del Comitato di Valutazione triennio 2022-25; 

• approvazione progetto extra-curricolare di consolidamento ed approfondimento classi I-II ; 

• varie. 

 Si passa ad esaminare il primo  primo punto di integrazione: 

- elezione dei genitori membri del Comitato di Valutazione triennio 2022-25; 

 

Il Comitato di Valutazione prevede la presenza di due componenti tra i genitori per il prossimo triennio 2022/2025;  

Vengono eletti all’unanimità la sig.ra Anacro e la sig.ra Cirillo. (Del. Nr 44); 

Per quanto riguarda il secondo punto: 

- approvazione progetto extra-curricolare di consolidamento ed approfondimento classi I-II 

La Dirigente scolastica chiede al Consiglio l’approvazione di un progetto extra-curricolare di consolidamento 

delle abilità di base per i bambini delle classi prime e seconde che maggiormente sono state penalizzate in 

questo periodo di pandemia. Il progetto,  della durata di quattro settimane circa,  prevede la permanenza a 

scuola delle suddette classi ogni giovedì  fino alle ore 16,00. Il Consiglio approva all’unanimità (Del. Nr 45). 

Infine la Dirigente informa i presenti che,  giovedì 3 marzo, i docenti parteciperanno ad un corso di 

formazione sulla gestione degli alunni con diabete e che venerdì  4 marzo, invece, i bambini del primo 



biennio insieme a quelli dell’ultimo anno della scuola dell’infanzia, saranno coinvolti nel progetto “W il 

sorriso” gestito da un dentista del Distretto sanitario 61. 

Trattati tutti gli argomenti all’OdG la presidente del Consiglio dichiara conclusa la riunione alle ore 11.00 

 

 

 

                                      

Il Segretario                                                                                                                             Il Presidente 

Doc. Maria Saturno                                  D.ssa Maria Cristina Savarese 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


